

【クラブ活動報告】

創立65周年記念式典

和歌山東ロータリークラブ

2月23日の天皇誕生日の祝日にホテルグランヴィア和歌山にて和歌山東ロータリークラブ創立65周年記念式典が行われました。当日は和歌山県知事 岸本周平様はじめ多くのご来賓やロータリー関係者の皆様にご臨席いただき式典に花を添えていただきました。



式典では当クラブの佐藤義記会長の挨拶に始まり和歌山県知事岸本周平様、和歌山市長尾花正啓様にお祝いのメッセージをいただき、最後に2640地区の谷宗光ガバナーのご挨拶で会場を盛り上げていただきました。物故会員様への黙とうでは過去5年間の間にお亡くなりになりました駒井則彦名誉会員と 笹島良夫会員に黙とうを捧げました。

創立65周年記念事業の発表では赤井副実行委員長より和歌山城公園へのベンチ寄贈事業の発表が行われました。当クラブでは創立55周年の記念事業として和歌山城の動物園に記念写真用のパネルを寄贈した経緯もあり和歌山城公園の施設の充実の一環として今回ベンチを寄贈させていただきました。市民の皆様や観光客の皆様

にご利用いただき和歌山城の繁栄に寄与できることを祈っています。最後に永年在籍表彰が行われ在籍50年以上会員として内畠瑛造会員に、在籍40年以上会員として村田昌之会員に表彰が行われました。

引き続き祝賀会が行われ美味しい食事と共にアトラクションではものまね芸人のマーチンRYO様にお越しいただき美空ひばり、谷村新司のものまねで会場を盛り上げていただき、最後は西城秀樹のYMCAを会場の全員で大合唱して皆さんに楽しんでいただきました。

祝賀会の最後にはコロナ禍では出来なかつた「手に手つないで」をご参加の皆さんと輪になって行いお開きとなりました。

65年の間我がクラブの発展にご尽力いただきました先輩方並びに関係者の皆様にお礼を申し上げ記念式典のご報告とさせていただきます。

